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Compte rendu comité du 02/06/2025 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Christian DANGEL – Jawed EL HOUMASS – Ludo 

BOUCHARD - Jean-Noël BAUMANN - Benjamin MERCIER – Nicolas FREMONT – Pascal CORDIER - Quentin 

POURCHOT 

Invités :  Morgan MICHEL (salarié) – Enzo PICCAMIGLIO (Service civique) 

Excusé :  Loïc BERNARDIN 

Absent :      Néant   

 

 Approbation du dernier comité du 12/05/2024 :  
o RAS 

o Remerciements à Minou et Jawed pour la réalisation du barbec fin de saison  avec frites .boissons  

 Bonne participation de l’ensemble des joueurs avec le retour des joueurs C et A de leur déplacement. 

 A renouveler la saison prochaine. 

 

 Préparation AG du vendredi 13 Juin :  
o  Après le lancement des invitations par mail du 20/5 à tous les licenciès et aux ‘’officiels ‘’ 2 représentants de la 

communauté de commune ont confirmé leur présence + Edwige Eme + 1 représentant de la ligue BFC. 

o Prévoir questionnaire à transmettre à l’ensemble des licenciés pour connaitre leur profession (ou profession des 

parents) + questions rapide si souhait ou non de s’investir au club. 

 Questionnaire à faire par TIC et à donner à Papy pour validation avant fin de semaine. 

o Membre du comité excusés pour L’AG  : Jean-No / Ludo / Aurel + Loïc Groslambert 

o Emargement à partir de 18h45 – AG de 19h à 21h. 

o AG suivi d’un buffet dinatoire  et d’un concert 

o Explication par Papy du budget prévisionnel qui sera présenté à l’AG. (Résultat qui devrait-être proche de 

l’équilibre)  Reste chèques cautions à encaisser et frais déplacements à régler + factures en cours  

o Dommage d’avoir un match vétérans en même temps que l’AG. (A éviter la saison prochaine) 

o Présence des partenaires  Ecouter-voir et Sport Passion pour présenter leurs prestations. 

o Voir pour inviter  les correspondants de la presse locale L’EST et PRESSE  

 

 Bilan sportif fin de saison jeunes : 
 
o Une réunion éducateurs est prévue  ce mardi 03/06 à 19h pour faire un point sur les renouvellements  

o Arrêt d’Enzo Pica et Léon dans l’encadrement des jeunes qui seront remplacés numériquement par Emilien Poulet et 

Adrien Girard 

o Faire le maximum pour relancer 2 équipes U13 et 2 équipes U11 

o Plus assez de filles pour faire une équipe de  U11F – Voir pour créer une équipe U8F 

o Grosse difficulté à venir sur la catégorie U15. (Seulement 6 licenciés U15) 

 Aurel est chargé de sonder les clubs de Rioz et Perrouse pour voir leur prévision d’effectif et l’éventualité 

ou non d’une entente sur la saison prochaine.  

o Prévoir de faire des entretiens individuels rapidement avec les U18 pour présenter le nouvel encadrement et voir les 

licenciés repartant. 

o Refus du district d’attribuer le label au club pour cette année  car le dirigeant U7 n’est pas diplômé. 

 Nouvelle demande à faire la saison prochaine en formant nos éducateurs. 

o Possibilité pour les jeunes d’emmener un ou plusieurs copains sur les dernières séances. 

o Journée découverte ouverte à tous G et F  => prévue  Mercredi 11/06 à 17h. 

o Publication sponsorisée FB pour faire la promotion du club. 

o Actions faites dans les écoles de Montbozon et Loulans + date à définir à Authoison. 

 Voir si possibilité d’aller dans les écoles de Dampierre – Saint-Hilaire et Marchaux 

o Etudier la saison prochaine de faire une journée rencontre « foot » avec toutes les écoles au gymanse de Larians. 

o Stage U11 du mois de Juin :rencontre prevue  avec autre club  

 LE Club   de Dommartin ne pourra pas se déplacer comme prévu . 

 Le stage est néanmoins maintenu avec les joueurs / éducateurs et parents. 

 Proposition pour les nouveaux licenciés jeunes : 

 1ere licence gratuite avec survêtement du club offert et chèque de caution de 150 € 

 Si le joueur ne fait pas au moins la moitié des matchs et entrainements  =Le  Chèque de caution encaissé. 

 Après la 1
ère

 année licence au club  retour dans le process normal  avec licence payante + caution. 
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 Bilan sportif fin de saison séniors : 
 
o Félicitations à l’équipe C pour leur montée en D3. 

 Un grand bravo à Jéremy et joueurs  pour leurs  investissements et la très bonne cohésion faite pour cette 

équipe. 

o Equipe B : Maintien de justesse hier lors du dernier match.( 14
ème

 saison en D1  )  

 Satisfaction du maintien même si avec plus de sérieux et d’investissement les résultats auraient pu être 

meilleur.( manque d’implication de certains ) 

o Equipe A : Déception de la relégation en R3 après 8 années en R2  même si finalement il n’y aura pas manqué     

grand-chose .pour le maintien  

 L’investissement et la motivation de la majorité des joueurs n’aura pas permis de mériter mieux. 

 34 joueurs utilisés sur toute la saison ce qui montre l’instabilité du groupe et le manque d’assiduité. 

  A retenir La belle victoire lors de l’avant dernier match à domicile avec une belle ambiance  

 Organisation d’un repas fin de saison pour dirigeants et joueurs seniors  

o Prévision effectif 2025/2026 

 Arrêt officiel de Bibi et départ de Crocombette à Noidans. 

 Nico F. présente un bilan complet de l’état de l’effectif séniors et il ne devrait pas y avoir beaucoup de 

départs. (A ce jour l’effectif serait  d’environ 52 joueurs  SEN) 

o Recherche en cours pour trouver un nouveau coach de l’équipe A. 

 Tintin fait un état des pistes étudiées et des personnes rencontrées. 

 L’objectif serait de trouver un coach rapidement pour les joueurs et si possible avant l’AG.  

o Souhait des joueurs séniors du groupe « A » de ne pas faire une nouvelle saison dans un groupe coté pays de 

Montbéliard. Voir pour  Se recentrer sur Doubs Haute-Saône    

 

 Emploi club – contrat d’apprentissage : 
  
o Le cadre de l’emploi salarié  de Morgan devra être bien redéfini pour la saison à venir.  

o Une trame devra être rédigée pour notifier clairement les missions et les objectifs de l’emploi au club  

o En petit comité   Tintin / Papy / Nico P. / Jawed / Aurel sont chargés d’établir les missions ou objectifs de chacun  

 Quand : Date à définir sur Juin 

o Lors de cette même réunion prévoir les missions et objectifs du contrat d’apprentissage d’Adrien. 

 

               Travaux / achats  materiels   en cours : 

o Les bancs de touche du terrain annexe vont être déplacés coté  ‘’pâture parking . (Dalle à réaliser par Kevin Lecoq) 

o Main courante terrain A et  annexe => A faire par Kevin Lecoq sur le mois de Juin 

o Grillage coté parking et terrain honneur => A faire par Kevin Lecoq sur Juin ou cet été suivant réception matériel. 

(Pour homologation pour la saison prochaine) 

o Le projet de petite tribune couverte présenté par Nico est beaucoup trop onéreux. 

Reste la Solution à trouver pour un abri pour les spectateurs sur  terrain annexe. 

 

 Fête des sports : 

 

o Réunion de la Préfecture qui demande beaucoup de documents et d’autorisation pour le spectacle d’avion. 

o Peu de candidat au concours du plus gros mangeur de cancoillotte => Pub à relancer 

o Reste quelques problématiques à régler au niveau du podium ; loges et chapiteaux  

o Chaque responsable de stand est en train de constituer son équipe de bénévoles. 

o Les tracts et les affiches seront bientôt disponibles => A diffuser au maximum sur manifestations du secteur. 

 

 Infos diverses (Club / Ligue / District / CCPMC)  

 
o Prévoir de vider le local  fond  et nettoyage du garage pour faire de la place pour le stockage. 

o Aurel fait un état des matchs réalisés par nos 4 arbitres pour ‘’couvrir’’  le club  

 Remerciements à eux pour leur investissement sur cette saison. 

o Album du club => Projet validé pour la saison prochaine  

 Photos à faire par le club ; voir possibilité trouver du sponsoring  

 Objectif d’avoir les albums et les vignettes sur Décembre. 

o Proposition de Koesio pour avoir un panneau publicitaire lumineux qui se déplace rapidement. 

 Retour négatif par le comité  pour  l’instant . 

 

                   Date du prochain comité : Date à prévoir sur la fin du mois d’Aout. 
 

            Le pot de fin de soirée est offert par Nico FREMONT           La séance  est levée à 00h30.                    
 


